

Deportes y Juventud: Alberto Ausin, piloto mostoleño de 6 años queda tercero en la Copa Centro de AMPA

Fecha de publicación: 28/04/2015 0:00

Descripción:

Recién federado, ha quedado tercero en la Copa Centro de AMPA, todo un orgullo para su familia y amigos. "En este momento estamos buscando patrocinadores, aunque ya tenemos algunos, necesitamos más".



"Aprendió a ir en moto antes que en bicicleta", explica María orgullosa de su hijo, Alberto Ausin Puerto, alias 'Tito 24'. Y es que con tan sólo tres años de edad este mostoleño ya era un amante del motociclismo; ahora, con seis entrena todos los fines de semana en Fuensalida (Toledo). "Es un deporte muy sacrificado, que requiere mucha disciplina, pero a él le apasiona", explica su madre.

Recién federado, ha quedado tercero en la Copa Centro de AMPA, todo un orgullo para su familia y amigos. "En este momento estamos buscando patrocinadores, aunque ya tenemos algunos, necesitamos más".

Un deporte que exige muchas horas de entrenamiento, pueden llegar a alcanzar los 80 kilómetros por hora. "Al principio te da un poco de miedo pero te das cuenta que realmente está muy protegido con el mono, el casco, guantes... casi más que cuando va en bicicleta", agrega María que disfruta junto a su marido y su hija pequeña de este deporte.

Para más información: 82martapg@gmail.com

Más información en:

- www.mostoles.es

- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles